

Conférence



1720

La peste à MARSEILLE

par Jean-Paul Boutin
Médecin épidémiologiste

Judi 24 Septembre
2020 à 20h



Castelvieil Conférences
6, rue Vallence – 13008 Marseille
Tél. 04 91 23 33 80
www.castelvieil.org

1720, La Peste à Marseille

A propos de la peste à Marseille

A l'occasion de la commémoration du tricentenaire de la peste de 1720, l'orateur se propose de resituer les événements dans leur contexte historique, géographique, sociologique et religieux afin d'essayer de comprendre pourquoi cette tragédie a pris une telle place dans notre imaginaire marseillais en évitant toute opinion anachronique si fréquente chez les reconstituteurs d'Histoire contemporains.

Jean-Paul Boutin

Médecin épidémiologiste

Médecin général inspecteur (2S)

Professeur agrégé de l'Ecole du Val-de-Grâce